

Mise en ligne : 11 avril 2015.
Dernière modification : 29 mai 2017.
www.entreprises-coloniales.fr

PLANTATION DE DONG-TAC, une création d'Alexandre BRIZON, www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Alexandre_Brizon.pdf



Maison d'habitation à Dong-Tac (Pl. 88)
(*Annuaire du Syndicat des planteurs de caoutchouc de l'Indochine*, 1931)

Tri-an
Planteurs
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1908, p. 404)
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1910, p. 634)

Fordan ; Carle ; Brizon ; Debeauchamp ; Queinnec.

[85]
PLANTATION DE DONG-TAC
(*Annales des planteurs de caoutchouc de l'Indochine*, n° 50, 1^{er} trimestre 1916)
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Annuaire_planteurs_caout.1916.pdf

Voie d'accès : route de Saïgon-Biênhoà jusqu'au km 22, puis route Di-an ou chemin de fer Biênhoà, arrêt à la gare Di-an, à 2 km de la plantation.
Distance de Saïgon : 23 km.

Propriétaire : M. [Alexandre] Brizon, planteur.
Nature du terrain : silico argileux, terres grises.
Superficie : 30 hectares entièrement plantés :
Nombre d'hévéas plantés :

1910	3.000
1911	4.000
1912	3.000
1914	3.000
Au 1 ^{er} jan. 1916	13.000

Moyenne des grossissements par arbre en 1915: 12 à 15 cm.
Labourage : 8 à 10 labours par an.
Sarclage au pied des arbres en saison sèche suivi de mise d'engrais.
Main-d'œuvre : locale.
Immeubles : une maison d'habitation en briques et tuiles.
Matériel agricole : huit charrues en fer, herses et instruments divers.
Cheptel : 13 paires de bœufs, 2 chevaux.

AEC 1922 :

Plantations de caoutchouc

A[lexandre] Brizon-Konarski, Thuduc.

Plantation A[lexandre] Brizon
ANNUAIRE DES PLANTATIONS DE CAOUTCHOUC DE L'INDOCHINE
(Renseignements arrêtés au 1^{er} septembre 1923)
(*Bulletin Ass. pl. caoutch.*, 12 décembre 1923)
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Annuaire_planteurs_caout.1923.pdf

Au village de Dong-tac, à 22 km. de Saïgon.
Voie d'accès : route de Saïgon-Biên-hoà, puis tourner à gauche, au kilomètre 22 ; la plantation se trouve à quelques centaines de mètres de là.
Superficie : 60 hectares entièrement plantés.
Nombre d'arbres plantés : 17.000 environ.
La plantation est complètement dessouchée.
Labours réguliers, environ 6 à 8 par an, suivis de nettoyage autour des arbres.
Main-d'œuvre : locale ; environ 25 coolies.
Immeubles : une maison d'habitation en briques et tuiles.
Matériel agricole : charrues en fer, herses et instruments divers.
Cheptel : les labours se font à forfait, avec le bétail des indigènes.

PLANTATION A. BRIZON
(*Annuaire du syndicat des planteurs de caoutchouc de l'Indochine*, 1926)
(Renseignements arrêtés au 1^{er} septembre 1926)
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Annuaire_planteurs_caout.1926.pdf

Sur le village Dông-tac, province de Giadinh.

Voie d'accès : route de Saïgon à Biênhoà, puis tourner à gauche, au kilomètre 22 ; la plantation se trouve à quelques centaines de mètres de là.

Distance de Saïgon : 22 kilomètres.

Propriétaire : A[lexandre] Brizon.

Superficie globale : 60 hectares.

Nombre d'hévéas plantés : 17.000.

Méthode de culture : labours réguliers, environ 6 à 8 par an, suivis de nettoyage autour des arbres.

Main-d'œuvre : locale, environ 25 coolies.

Immeubles et installations : une maison d'habitation en briques et tuiles.

Matériel agricole : charrues en fer, herses et instruments divers.

Cheptel : les labours se font à forfait, avec le bétail des indigènes.



Plantation Brizon, Dong-Tac. Hévéas en saignée (Pl. 89)
(Annuaire du Syndicat des planteurs de caoutchouc de l'Indochine, 1931)

DÉCÈS

(*L'Information d'Indochine, économique et financière*, 15 mars 1934)

Rappelons que c'est aujourd'hui que seront vendues les plantations dépendant de la succession de M. Brizon : Kiên-Diên sur la mise à prix de 12.000 piastres et Dong-Tac sur la mise à prix de 6.000 piastres

(*L'Information d'Indochine, économique et financière*, 22 mars 1934)

Le jeudi 15 mars 1934 : adjudication en deux lots de 2 plantations d'hévéas dépendant de la Succession de M. Brizon :

Mise à prix 1^{er} lot 12.000 p.
Mise à prix 2^e lot 6.000 p.

(*L'Information d'Indochine, économique et financière*, 5 avril 1934)

Les plantations de M. Brizon qui avaient été adjugées le 15 mars — Kiên-Diên pour 15.350 p et Dong-Tac pour 10.900 p. — ont fait l'objet d'une surenchère d'un sixième.

La date de remise en vente n'est pas encore connue.

(*L'Information d'Indochine, économique et financière*, 24 mai 1934)

La plantation de Dong-Tac, dépendant de la succession de M. Brizon, a été vendue ce matin sur surenchère du sixième, à M. Bui-van-Do pour la somme de 12.717 p.

Suite :

Reprise de la plantation de Kiên-Diên par Balencie.

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Balencie_Kien-dien.pdf